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Ata de Reunião 
19°RO - CONCIDADE 

Data: 08/02/2023   Aprovada em: 
08/03/2023 
Início: 09h  Fim: 11h 
Local: Reunião Presencial – CVT, Avenida 
Acadêmico Nilo Figueiredo, 90, Centro, 
Lagoa Santa.  

 
 1 

Presentes 

 Instituição Representantes 

01 Diretoria de Regulação Urbana - Presidente Dalmar Moraes Duarte 

02 Diretoria de Regulação Urbana Isabela Cristina Batista Tomaz  

03 Diretoria de Meio Ambiente Izabela R. Oliveira Maia 

04 
CODEMA – Conselho de Meio Ambiente de 
Lagoa Santa 

Marco Aurélio Fraga 
Eliana Furtado Freire 

05 
Associação Comercial e Industrial de Lagoa 
Santa 

Stefano Rodrigues Pinho 
Adalberto Maia 

06 
SINDUSCOM/ MG – Sind. Da Indústria e 
Construção Civil de Minas Gerais.   

Adriano Manetta 
 

07 
AREA – Associação de Engenheiros e 
Arquitetos de Lagoa Santa 

Marcos Antônio Gonçalves Salomão 

08 
Setor Popular Vanilza Aparecida de Oliveira 

Daniela Barbosa 
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PAUTA PRELIMINAR 3 

1 – Abertura/ Aprovação das Atas 17ª e 18ª das reuniões ordinárias; 4 

  5 

2 – Aprovação do Calendário 2023; 6 

 7 

3 –  Formalização da composição dos comitês técnicos e atualização da composição dos Conselheiros; 8 

 9 

4 – Apresentação das ações desenvolvidas para Adequação do Plano Diretor e demandas relacionadas 10 

às leis complementares; 11 

  12 

5 – Apresentação da Minuta da Lei de Parcelamento do Solo;  13 

 14 

6 – Assuntos gerais / Encerramento. 15 

 16 
 17 

 18 

ATA 19ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONCIDADE 19 

REALIZADA EM 08 DE FEVEREIRO DE 2023 20 

Aprovada em 08/03/2023 21 

 22 

 23 

Sr. Dalmar, presidente do Conselho iniciou a reunião às 09h20, já havendo o quórum. SR. Marcos 24 

Salomão contribui se posicionando contra a deliberação de assuntos urbanísticos apenas pela 25 

Câmara sem consulta ao CONCIDADE. Sr. Stefano esclareceu sobre as esferas de cada entidade e 26 

da importância de acordo e sinergia entre os entes sugerindo que o CONCIDADE faça uma visita à 27 

Câmara Municipal. Sr. Dalmar apresentou a servidora Luana Emanuelle dos Santos como secretaria 28 

do conselho, esclareceu que a última reunião não foi registrada por falta de deliberação e quórum. Sr. 29 

Dalmar colocou em discussão a aprovação das atas das 17º e 18º Reunião Ordinária do 30 
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CONCIDADE, não havendo nenhuma consideração ou correção, ficou as referidas atas aprovadas 31 

pela plenária. Na sequência abordou-se o assunto do calendário 2023 do conselho ficando a 1ª 32 

quarta-feira do mês como dia indicado para as reuniões. O Sr. Dalmar trouxe a discussão a escolha 33 

para atualização dos membros dos comitês técnicos (Habitação, Saneamento Básico e Meio 34 

Ambiente, Mobilidade Urbana, Planejamento e Regulação Urbana) alguns nomes foram sugeridos, 35 

porém, os conselheiros entraram em acordo de ponderarem e levarem os nomes na próxima reunião.  36 

Em seguida foi apresentado a Minuta do projeto de Lei de Parcelamento de Solo e após observarem 37 

algumas questões os conselheiros decidiram que fariam a leitura e avaliação do texto da mesma e 38 

trarão as sugestões de correção na próxima reunião. A conselheira Isabella apresentou um resumo 39 

de assuntos correlatos da adequação do Plano Diretor discutido na última reunião do CODEMA 40 

(07/02/2023), orientou os conselheiros quanto ao acesso no site da Prefeitura, canal (Sugestões 41 

Demanda) para sugestões na adequação do Plano Diretor. Finalizando os itens da pauta Sr. Dalmar 42 

abriu espaço na reunião para os assuntos gerais. Sr. Dalmar realizou considerações e nada mais a 43 

ser discutido, agradeceu a participação de todos e encerrou reunião às 11h.  44 


